Hegaukurier 05.08.15



Tennisluft geschnuppert: Im Juli starteten die Kooperationen mit der Grund- und Werkrealschule Tengen sowie
den örtlichen Kindertagesstätten. Innerhalb eines Monats kamen 140 Kinder vom Vorschulalter bis zur 4. Klasse auf die Tennisanlage des TC Tengen. Nicht nur Vereinstrainer Thorsten
Teichgräber war im Einsatz, sondern auch viele Vereinsmitglieder, da teilweise bis zu 40 Kinder gleichzeitig den Schläger
schwingen wollten. Die Kooperationen werden im neuen Schuljahr ausgebaut, unter anderem mit einem Tennisangebot in der
Ganztagesbetreuung der Grund- und Werkrealschule Tengen.

Bild: C. Preter

Jugenclab feilung TC